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Guararema,    20   de   dezembro   de   2024.

Excelentissimo   senhor,

Nesta    oportunidade,     solicito    a    Vossa    Excelencia
providencias    urgentes    no    sentido    de    ser    realizada    a    poda    dos
galhos   das   arvores   localizadas   na   Estrada   Municipal   Jose   Moreira
Franco,     no    Bairro     Salto;     ben    como    na     Estrada    Municipal     Jos6
Benedito    dos     Santos,     no    Bairro    Itapeti,     mais    precisamente    no
trecho   localizado   entre   a   Estrada   Municipal   Theodoro   Garijo   e   a
Igreja  existente  no  bairro.

Os   galhos   das   arvores   existentes   nos   locals   acima
citados    encontram-se    em    contato    direto    com    a    rede    de    energia
eletrica,    fato   que   ten   causado   inineros   problemas   aos   moradores
das    vias    pdblicas,    haja    vista    que    em   dias    de    fortes    chuvas    ou
ventos,   ha  a   interrupGao  no   fornecimento  de   energia  eletrica.

Ainda,    os   galhos   no   tamanho   em   que    se   encontram
representam   urn   grave   risco   a   seguranc:a   dos   moradores   e   pedestres
das   vias,    haja   vista   que   a   queda   de   urn   galho   pode   causar   graves
les6es   aos   transeuntes.

Aproveito   para   salientar   que   de   acordo   com   a   EDP
Brasil     os     of icios     relacionados     a     poda     de     arvores     devem    ser
encaminhados   somente   atrav6s   da   Prefeitura  Municipal.

Assim,       na      certeza      de      poder      contar      com      a
colaboraGao    de    sempre,     aproveito    para   manifestar   meus    votos    da
mais   alta   estima   e   considerac`ao.
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